



► Sonstiges Nacht des Sports

Jahresabschlussfeier der Neuen Mittelschule Liezen (früher Hauptschule) vor Beginn der Weihnachtsferien.

Nacht des Sports 2008

⌚ 15.12.2008

Bereits zum 6. Mal zeigten die Schüler der NMS ein abwechslungsreiches Sportprogramm. Das Motto: "Die Schlager-Nacht des Sports". Auch einige Stargäste waren anwesend: Olympiateilnehmer Flo Gosch und Flo Mausser, sowie Andreas Aigner der frischgebackene Rallye-Weltmeister. Man konnte sich wieder über vollbesetzte Tribünen freuen.

Nacht des Sports 2011

⌚ 19.12.2011

Wieder einmal war die Tribüne der Ennstalhalle voll besetzt: Die Schüler und Lehrer der Sportklassen der Hauptschule luden am 19. Dezember 2011 zu ihrer bereits traditionellen Jahresabschlussfeier. Und wiederum wurde ein abwechslungsreiches und schwungvolles Programm von den Sportlehrern mit den vier Sportklassen einstudiert und perfekt präsentiert. Bemerkenswert ist auch, dass bei den einzelnen Vorführungen immer alle Kinder einer Klasse dabei waren und nicht nur jene ihr Können zeigen dürfen, die die Übungen am besten können.

Bürgermeister Rudi Hakel zeigte sich wieder begeistert vom Ausbildungsstand der Sportklassenschüler und bedankte sich besonders bei den Klassenvorständen und Sportlehrern, die mit viel Einsatz an der sportlichen Ausbildung der Kinder arbeiten. Die gut 400 Zuseher wurden bestens unterhalten und bedankten sich ihrerseits mit viel Applaus für die Akteure.

Moderator Robert Semler verstand es wie immer perfekt, die Umbauarbeiten zu nutzen, um Näheres über die Sportklassen zu berichten. Stargäste des Abends waren Gerfried Göschl, der von seinen Plänen erzählte und der Weißenbacher Wolfgang Krenn, der auf seinem Mountain-Bike tolle Erfolge feiern konnte. Besonders interessant waren seine Einblicke in die „Crocodile-Trophy“, dem Radrennen, das ihn quer durch Australien führte und das er auf dem sensationellen 2. Platz beenden konnte.

Quelle: Stadtnachrichten vom März 2012,

Eintrag von Karl Hödl, 06.12.2020

Nacht des Sports 2012

⌚ 2012

Bei der mit 600 Zusehern gut besuchten Veranstaltung in der Ennstalhalle traten zahlreiche Sportler auf, die zum Teil selbst Schüler der Hauptschule Liezen waren und nun sportlich tätig sind. Anschließend zeigten die Schülerinnen und Schüler der NMS Liezen ihr sportliches Können.

Nacht des Sports 2019

⌚ 12.2019

Die 19. Nacht des Sports ging in der Ennstalhalle unter dem Motto: "Sport around the World" über die Bühne. Rund 500 Zuschauer waren von den Vorführungen der Schüler der vier Sportklassen der Neuen Mittelschule Liezen begeistert. Zu sehen war neben Crosstraining, Basketball, Handball, Hockey und Bodenturnen auch Schuhplattln.

Quelle: Kleine Zeitung, 20.12.2019, S 28

Nacht des Sports 2025

📅 15.12.2025

Die vier Sportklassen der Mittelschule zeigten 12 Programmpunkte, von Ballsport über Geräte- und Bodenturnen, bis hin zu Akrobatik und Koordination. 400 Zuseher folgten begeistert den Darbietungen.

Quelle: Kleine Zeitung, 18.12.2025, S 20.

Verfasser: Karl Hödl

👤 Verfasser: Karl Hödl, 05.04.2013

📅 Letzte Überarbeitung: 23.12.2025

Angaben ohne Gewähr, Stand 26.12.2025 22:07:54